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15ТВОИ ЛЮДИ, УРЕНГОЙ!

Лучше 
один раз увидеть

Наверное, потому, что 
каждую историю она про-
пускает через себя, Полина 
Михайловна оказалась пер-
вой среди новоуренгойских 
женщин, отправившихся на 
Донбасс. В феврале сопрово-
дила 20-тонную фуру с гума-
нитарным грузом, который 
доставили бойцам ямальских 
батальонов как раз ко Дню 
защитника Отечества.

- Страшно не было, по-
тому что есть цель, есть 
определённая мера ответ-
ственности. Если пообещали 
людям, что доставим груз, 
значит, мы его доставим. Ра-
ботая с октября с семьями 
мобилизованных, мамами,  
жёнами, чувствуя их трево-
гу, мне нужно было лично 
посмотреть на эти события. 
Разобраться на месте, чтобы 
давать компетентные ответы 
и понимать, как действовать 
дальше. Лучше один раз уви-
деть, чем сто раз услышать, - 
прокомментировала Полина 
Шумова.

В поездке лидер ямальско-
го женского движения про-
вела четыре дня. Побывала 
в Мариуполе, Мелитополе, 
Волновахе, Запорожье. Наве-
стила бойцов, познакомилась 
с бытом в условиях военного 
времени. Из этого опыта вы-
несла главное - чёткое пони-
мание первоочередных задач. 
Результатом стали большая 
акция «Дети Уренгоя - детям 
Волновахи» и очередной гу-
манитарный груз для солдат 
и мирного населения, кото-
рый доставили на Донбасс в 
середине апреля.

- Всё, что мы можем сде-
лать для наших ребят, - обес- 
печить им надёжный тыл, 
чтобы они знали - мы их 
ждём. Наша помощь, под-
держка и внимание им не-
обходимы. Поэтому нужно 
делать сети, готовить сухие 
супы, вести сбор средств. 
Дети Волновахи теперь зна-
ют: хоть и далеко наш Ямал, 
но мы рядом, мы поддержи-
ваем - и это только начало. 
Самое главное, что мы нашли 
контакты людей в Волнова-
хе и ямальских батальонах, 
с которыми дальше будем  
взаимодействовать. Эти кон-
такты бесценны, - продолжи-
ла Полина Шумова.

Дела депутатские
Помимо ключевой темы 

СВО, в 2022 году велась ак-
тивная работа по депутат-
ской линии. Среди наиболее 
важных вопросов, решён-
ных комиссией Городской 
Думы, - бесплатный про-
езд для новоуренгойских 
школьников и студентов в 
общественном транспорте, 
а также изменение границ 
города за счёт присоеди-
нения пуровских земель. 
В Год экологии на Ямале 
на базе Академии талантов 
работал «Зелёный офис», 
который принимал идеи 
от населения. В числе экс-
пертов, оценивающих эко-
инициативы, была и пред-
седатель Городской Думы. 
Лучшие идеи впоследствии 
воплотили в жизнь, это 
такие проекты, как «Эко-
Нур. Перезагрузка», «Эко-
система Нового Уренгоя», 
конкурс «Экология - дело  
каждого». 

- В минувшем году боль-
шое внимание уделено благо-
творительности. Это помощь 
социально незащищённым 
категориям граждан, орга-
низация и проведение акций 
«Ёлка заботы», «Собери ре-
бёнка в школу» и прочие. Ко-
манда партии «Единая Рос-
сия», капитаном которой я 
являюсь, принимала участие 
в благотворительном волей-
больном турнире на Кубок 
губернатора Ямала. Внесли 
свой вклад в большое дело по 
сбору средств на лечение де-
тей, страдающих серьёзными 
заболеваниями, - поделилась 
Полина Шумова.

Участие депутатов в пар-
тийных проектах, обще-
городских мероприятиях, 
решение вопросов по обра-
щениям граждан - текущая 
работа, которая планомер-
но велась в течение года. В 
2022-м население волновали 
традиционные темы: благо-
устройство, жилищные во-
просы, социальная сфера и 
здравоохранение. Совместно 
с местным отделением пар-
тии «Единая Россия» было 
отработано 358 обращений, 
поступивших от горожан. Де-
путаты регулярно участвова-
ли в общественных рейдах по 
торговым объектам, детским 
площадкам, проверяли меню 
в детских садах и школах. 
Отдельно вёлся партийный 
контроль строительства хи-
рургического корпуса, Арк- 
тического лицея, а также мо-
ниторинг ремонтных работ 
на проспекте Губкина.

В ушедшем году депутат-
ский корпус активно взаимо- 
действовал с представитель-
ными органами соседних 

субъектов: налажено плодо- 
творное сотрудничество с  
думой Тазовского района, 
неоднократно проводили 
встречи с депутатами Тюмен-
ской областной думы, в ходе 
которых обсуждали вопросы 
реализации партийного про-
екта «Старшее поколение», 
программы «Сотрудниче-
ство» на Ямале, поддержку 
мобилизованных граждан и 
членов их семей.  

- Одна из главных задач - 
работа над бюджетом. Он 
принимается депутатами, в 
течение года неоднократно к 
нему возвращаемся. Депутат-
ский корпус у нас активный, 
каждый занимается своим 
направлением. Планируем 
продолжать совместную ра-
боту с командой Главы, чтобы 
обеспечить выполнение го-
родского бюджета и беспере- 
бойное функционирование 
всех служб Администрации. 
Могу с уверенностью сказать, 
что депутатский корпус готов 
работать на общий результат, 
чтобы сделать жизнь ново-
уренгойцев более комфорт-
ной, - подытожила Председа-
тель Городской Думы.

Галина Гладких


